

こんぺいとう通信



教室のみなさん、こんにちは (^o^)

まだ7月だというのに体温どころか、熱発したときより高い気温37度という猛暑日(酷暑日)もあって、厳しい日々が続きますね。電気代も高騰している昨今、少しでも節電したいところですが、何より命あっての物種、水分補給をこまめにするとともにエアコンもしっかり使いましょうね。ちなみに電機メーカーの調査によると、短時間の外出であればエアコンは付けっぱなしにした方が節電になるそうですよ。室温が高い状態ではエアコンが「強運転」になり電力を消費するからだそうです。それもいろいろと条件によって異なるようですので、詳しくお知りになりたい方はパソコンやスマホで検索してみてくださいね。

世の中の多くの方がスマホを使うのが当たり前の時代になりました。手元で何でもできてしまうスマホは本当に便利ですね。一昔前は手帳でするのが当たり前だった予定の管理なども、今はスマホのアプリで行っているよという方も多いのではないのでしょうか。教室でも、次回の予約を取られた後、予約の日時をせっせとスマホに入力される姿が当たり前になりつつあります。ちなみにスマホを手帳代わりに使おうという方には基本的にグーグルカレンダーをお勧めしています。

けれども「スマホは便利だけど予定は手書きの方がいいなあ」という方もまだまだいらっしゃいます。かくいう私も、手書きの味いは捨てがたいと感じています。そんな皆さんに今回ご紹介するのは、私も最近気になって使っている「PALU (パルー)」というアプリです。

このアプリの特徴は2つあります。一つは予定を「手書き」で書き込むということ。もう一つは家族やお友達と簡単にカレンダーを共有できるということです。さらにおまけで嬉しいのは基本的に**無料**で使えることです。



アプリをダウンロードすると、面倒な設定なしにすぐに使い始めることができます。基本的な使い方は、日付をタップして表示される編集画面に指やタッチペンで書き込むだけ。スタンプや写真も貼り付けることができます。指ではうまく書けないという方は百円ショップで売られているタッチペンを使うのもおすすめです。スマホとタブレットの両方を持っている方はデータを同期することもできますので、大きいタブレットで入力して、外出先で予定を確認するのにスマホを使うというのもよいですね。

共有機能は、自分で作ったカレンダーを別の人と簡単な操作で共有できることです。たとえば「家族用カレンダー」を作って、パパの予定・ママの予定・私の予定を自分のスマホに書き込めば、それが一つのカレンダーに表示されるというわけです。使ってみると、とても便利で楽しい！ご興味の湧いた方はぜひ！